



**Caritas de
Querétaro**
I.A.P.

COMUNICACIÓN SOBRE INVOLUCRAMIENTO (COMMUNICATION ON ENGAGEMENT, COE)

Desde: Enero 2018

Hasta: Diciembre 2019

Parte I. Declaración de respaldo continuo del Director Ejecutivo

Querétaro, Qro. a 23 de Septiembre de 2020.

H.E. Ban Ki-moon
Secretario General de la Organización de las Naciones Unidas
Nueva York, NY 10017
EUA

La organización Caritas de Querétaro, I.A.P. en cumplimiento a su compromiso asumido en el 2013, de enviar cada dos años una Comunicación de Involucramiento (COE), envía el documento que describe los esfuerzos de nuestra organización del 2018 al 2019, para apoyar la ejecución de los diez principios del Pacto Mundial y reitera su compromiso de seguir implementando los principios en materia de derechos humanos, derechos laborales, medio ambiente y la lucha contra la corrupción.

Asimismo, nos comprometemos a dar difusión de este compromiso, así como de las acciones que se vayan desarrollando en este sentido, tanto a nuestros grupos de interés como al público en general a través de sus redes sociales.

También nos comprometemos en involucrarnos con el Pacto Mundial de las Naciones Unidas principalmente en la implementación de iniciativas alineadas a los ODS y que promuevan un desarrollo sostenible en comunidades de bajos recursos económicos y permitan minimizar el deterioro del medio ambiente.

Atentamente,

Lic. Araceli Martínez Olalde
Directora Ejecutiva

Parte II. Descripción de medidas

Involucramiento con las Redes Locales del Pacto Mundial

Durante los años 2018 y 2019 participamos como Red de Desarrollo Económico Regional, ejecutando acciones de promoción humana a través del proyecto niños sembradores, el cual tiene como objetivo enseñar los valores humanos universales y ambientales a niños de nivel primaria y que ellos sean modelos a seguir para otros niños.

- Trabajo.

A través de una serie de talleres de capacitación, contribuimos a que un grupo de mujeres fortalecieran sus capacidades para emprender negocios o bien mejorar sus condiciones laborales a partir de la elaboración de productos de repostería. Por otro lado apoyamos con becas de capacitación con validez oficial a fin de que puedan incorporarse al ámbito laboral.

- Medio Ambiente.

En conjunto con la Universidad Autónoma de Querétaro trabajamos en la Comunidad de El Tepozán Municipio de Arroyo Seco, impulsando el desarrollo de la comunidad a partir del uso, cuidado y manejo de los recursos naturales de la zona, con la instalación de un vivero y a partir de una serie de talleres de capacitación se fortalecieron las capacidades de la comunidad con miras a la conformación de una cooperativa.

Estas acciones se replicaron en el municipio de Cadereyta, en donde la implementación de ecotecnias como las cisternas de ferrocemento y las estufas ahorradoras de leña, han permitido un mejor aprovechamiento de los recursos naturales de la región.

En vinculación con empresas como Starbucks y Michelin se han desarrollado acciones que promueven el cuidado el medio ambiente en los municipios de Querétaro y Corregidora.

Parte III. Medición de resultados.

Cantidad de participantes en proyectos alineados a los Principios del Pacto Mundial, durante estos dos años se contó con la participación de cerca de 1000 personas.

Cantidad de acciones que difunden los valores fundamentales de los Principios del Pacto Mundial. Se desarrollaron acciones en 5 localidades.

Anexo Fotográfico

